



Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 27.01.2016

19.01.16

Straßentaubenplage in der Neustadt

In der Mainzer Neustadt nimmt die Anzahl der Straßentauben immer mehr zu. Dadurch entsteht eine große Verschmutzung, vor allem sind die Gebäude, wie z.B. am Hauptbahnhof, davon sehr stark betroffen. Der Hauptbahnhof ist der Eingang in die Gesamtstadt, aber auch in die Neustadt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Durch welche Maßnahmen will die Verwaltung der Straßentaubenplage in Mainzer Neustadt entgegenwirken?
2. Ist für die Verwaltung der Transfer vom „Augsburger Modell“ für die Mainzer Neustadt machbar?

Nurhayat Canpolat, Fraktionssprecherin